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PEDIDO DE INFO ACÕES 120t2021

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal - Secretaria de Planejamento,
o seguinte:

*Que seja informado a esÍa Casa Legislativa se a Secretaria de
Plunejamento jiÍ encaminhou ao Cartório de Registro de Imóveis, a documentuçdo necessdris
p$ra ü realtzação do desmembramento, averbação e doação ao Grupo do Melhor ldade, do
prédio ondeluncioruva a pasteurizadara de leite,locslizada no Buirro Cohub.

Em caso negativo, informar o motivo.

JUSTIFICATTVA:

Considerando que este assunto e remanescente nesta Casa desde o ano de
2tll8, origrnando várras materias ao Poder Executrvo, dentre elas pedidos de rnl-ormações e
requerimentos, quanto àregilarizaçáa para a efetiva doação ao Grupo da Terceira ldade;

Considerando que o Poder Executivo, atraves de sua assessoria jurídica,
em uma das respostas a esses pedidos, afirmou que "sofilenÍe após a conclusão dos trabalh<t,ç

.feitos pelo seÍor de engenharia, é que poderictm dar sequência aos trômites visando à cessão do
imóveÍ re/brida";

considerando que tal cessão de uso para que o Grupo da Terceira Idade
possa exercer suas atividades faz parte do "plano de traballto" da Secretaria Municipal de
Planejamento, segundo consta ert um Parecer da Assessoria Jurídica da Prefeitura eln resposta a
um dos pedidos de informações desta Casa,

considerando clue temos a informação da secretaria de Finaaças, no ano
de 202a, de que após a conclusão da fase a cargo da Receita Federal, a documôntação foi
encaminhada à Secretaria de Planejamento para que esta desse o andamento quanto ao envio ao
Cartório de Registro de Imóveis,

Considerando que neste anc, o vereador Nenê Brito elaborou materialegislativa solicitando o destino e linalidade do referido predio e a respos ta da Secretária dePlanejarnento, Seúora Zuleica Machado, endossou o interesse da Administração Municipal emdestinar à Terceira Idade, ao mesmo tempo em que não informou quais as providências finaísforam adotadas para que, de fato, o prédio seja.epassado ao grupo.

Diante do exposto, gostaríamos de saber qual a pendência que estáatrasando o efetivo repasse do predio em questão ao Grupo da Terceira Idade.
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